

Herlina Sose Bisik

by UNITRI Press

Submission date: 14-May-2024 02:44AM (UTC-0500)

Submission ID: 2272344637

File name: Herlina_Sose_Bisik.docx (101.46K)

Word count: 1126

Character count: 7725

4
**PENGARUH HARGA, KUALITAS PRODUK, DAN PROMOSI
TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN *SMARTPHONE ANDROID*
(STUDI PADA MAHASISWA FAKULTAS EKONOMI ANGKATAN 2020
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI MALANG)**

SKRIPSI

MANAJEMEN



OLEH :
HERLINA SOSE BISIK
NIM. 2020120006

**UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI
FAKULTAS EKONOMI
MALANG
2024**

RINGKASAN

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh relatif dan simultan pemasaran, kualitas produk, dan harga terhadap keputusan pembelian smartphone Android mahasiswa Universitas Tribhuwana Tunggadewi Malang. Pendekatan untuk mempelajari angka. Pada Universitas Tribhuwana Tunggadewi Malang angkatan 2020, terdaftar mahasiswa Ilmu Ekonomi sebanyak 369 orang; 192 orang dimasukkan dalam sampel. Analisis data menggunakan analisis regresi linier berganda, dan pengujian hipotesis menggunakan uji t dan F. Hasil regresi linier berganda mendukung nilai koefisien regresi positif ketiga variabel independen. Nilai koefisien determinasi (R^2) variabel ini sebesar 0,553 artinya mempunyai pengaruh sebesar 55,3%. Berdasarkan temuan uji hipotesis uji t parsial, ketiga variabel independen mempunyai nilai $t_{hitung} \geq t_{tabel}$ dengan nilai $p \text{ value} \leq 0,05$, dan uji hipotesis secara simultan mempunyai nilai $F_{hitung} \geq F_{tabel}$ dengan nilai $p < 0,05$. Oleh karena itu, dapat disimpulkan bahwa baik secara keseluruhan maupun sebagian, keputusan mahasiswa Universitas Tribhuwana Tunggadewi Malang terhadap smartphone Android dipengaruhi oleh beberapa faktor seperti harga, kualitas produk, dan pemasaran. Produsen ponsel pintar Android harus berkonsentrasi pada fitur-fitur yang pasti akan menarik pelanggan, seperti biaya yang terjangkau, standar produksi yang unggul, dan penjualan rutin yang memberikan informasi produk terperinci.

Kata Kunci: Harga, Kualitas Produk, Keputusan Pembelian, Promosi.

PENDAHULUAN**1.1 Latar Belakang**

Ilmu pengetahuan, teknologi, dan komunikasi kini mengalami kemajuan yang sangat pesat. Interaksi manusia sangat penting karena dapat membantu kita memenuhi semua keinginan kita. Ponsel merupakan salah satu perangkat yang paling banyak digunakan untuk berkomunikasi. Pelanggan sering kali mempertimbangkan faktor-faktor selain karakteristik pemasaran ketika memutuskan pesanan mana yang akan dilakukan pada suatu bisnis. Untuk mempengaruhi pilihan pembelian konsumen, organisasi perlu mengetahui elemen bauran pemasaran mana yang paling penting bagi pelanggan. Perusahaan harus memahami kebutuhan dan keinginan pelanggannya. Strategi ini memungkinkan barang bersaing di pasar, memberikan kebebasan kepada pelanggan untuk memilih alternatif barang yang diinginkannya (Khakim, 2014). Calon pelanggan mempertimbangkan biaya dan kualitas produk sebelum memilih untuk membeli ponsel. Tampaknya masuk akal jika calon pelanggan ingin memiliki perangkat seluler terhebat di pasar. Namun, setiap orang mempunyai daya beli yang berbeda-beda. Jika dua barang memiliki harga serupa namun berbeda, sebagian besar calon pembeli akan memilih barang yang lebih murah.

Sebagian besar bauran pemasaran terdiri dari benda-benda, dan langkah pertama dalam proses pemasaran adalah menciptakan benda-benda yang menarik bagi kebutuhan dan keinginan pasar sasaran. Perencanaan produk yang sukses sangat penting bagi keberhasilan keseluruhan bauran pemasaran. Kotler (2002:13) mendefinisikan produk sebagai segala sesuatu yang dapat memenuhi tujuan dan

permintaan. Kotler berpendapat bahwa fungsi atau kegunaan suatu produk bagi konsumen didahulukan sebelum desainnya. Hendaknya dimiliki, dimanfaatkan, dan dikonsumsi sesuai dengan keinginan dan ambisi penggunanya guna memuaskan kebutuhan dan keinginannya. Pelanggan harus menerima kompleksitas suatu barang, yang mencakup fitur fisik dan tidak berwujud seperti harga, warna, dan kemasan, agar kebutuhan dan impian mereka dapat terpenuhi. (2013) Adiwinata dan Atmaja. Setiap bisnis yang ingin menjual barangnya dengan sukses harus menjaga harga produknya tetap sesuai. Oleh karena itu, para pelaku bisnis perlu mewaspadaikan dan mencermati harga yang ditawarkan kompetitornya. Untuk memberikan gambaran bahwa pasar itu kompetitif, suatu bisnis dapat mendasarkan harga jual barangnya pada harga pesaingnya.

Bisnis juga dapat menentukan ketentuan pembayaran untuk mempermudah pengelolaan dana klien. Bisnis juga mungkin memberikan diskon atau promosi untuk menarik pelanggan agar membeli barang dalam jumlah besar. Namun, untuk bersaing dengan tingkat persaingan yang semakin meningkat dan pada akhirnya mencapai pertumbuhan volume penjualan yang diinginkan, Anda diharuskan menggunakan strategi pemasaran yang masuk akal dan efektif. Namun penting untuk diingat bahwa Anda mungkin kehilangannya kapan saja, bahkan keesokan harinya. Pola otoritas luas suatu produk harus disesuaikan dari waktu ke waktu agar lebih baik dalam menghadapi kesulitan baru. Karena konsumen di masyarakat saat ini memilih untuk memilih produk yang ekonomis dan bermanfaat, harga adalah salah satu pertimbangan paling penting bagi mereka ketika melakukan pembelian. Selain itu, mengingat memburuknya iklim ekonomi, masyarakat menjadi lebih

pemilih dalam memilih barang yang mereka beli. Kombinasi barang dan jasa dinilai sebagai seluruh biaya uang yang diperlukan untuk membelinya, ditambah barang tambahan apa pun yang mungkin diperlukan. Pada tahun 2017, Arief dan Satria berkumpul. Selain kualitas dan harga, pelaku bisnis menggunakan promosi untuk memulai percakapan, menarik pelanggan untuk membeli merek tertentu, dan memotivasi penjual untuk menyelesaikan transaksi dengan cepat.

Selain itu, iklan suatu produk mungkin meningkatkan permintaan konsumen terhadap produk tersebut. Kapasitas perusahaan untuk memenuhi target penjualannya bergantung pada upaya promosinya. Pelanggan harus memiliki pilihan untuk menguji produk atau mempelajari lebih lanjut tentang tawaran tersebut sebelum melakukan, karena mereka tidak akan mendaftar jika mereka tidak memercayainya. Hal ini diperlukan karena iklan yang terfokus diharapkan dapat meningkatkan pertumbuhan penjualan (Sugiyono, 2004: 17). Bagi dunia usaha, pemasaran sangatlah penting. Bisnis dapat menjangkau pelanggan dengan barangnya melalui promosi, dan pelanggan dapat memilih apa yang akan dibeli dengan mempelajari keunggulan produk (Ghanimata dan Kamal, 2012). Berdasarkan uraian di atas, penulis berkeinginan melakukan penelitian tentang

Pengaruh Harga, Kualitas produk, Dan Promosi, Terhadap Keputusan Pembelian Smartphone Android (Studi Pada Mahasiswa Fakultas Ekonomi Angkatan 2020 Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang)

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan informasi latar belakang yang diberikan, isu-isu berikut ini dibahas:

1. Sejauh mana harga mempengaruhi pilihan mahasiswa Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang dalam membeli smartphone Android?
2. Apa dampak kualitas produk terhadap mahasiswa Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang dalam menentukan pilihan membeli smartphone Android?
3. Apa dampak promosi terhadap mahasiswa Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang dalam menentukan pilihan membeli smartphone Android?
4. ¹⁰ Seberapa besar pengaruh harga, kualitas produk, dan pemasaran terhadap keputusan mahasiswa membeli smartphone Android di Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang?

⁷ 1.3 Tujuan Penelitian

Berikut tujuan yang ingin dikaji berdasarkan rumusan masalah di atas:

1. Untuk menyikapi dan mengkaji bagaimana pengaruh harga terhadap pilihan mahasiswa Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang dalam membeli smartphone Android
2. Untuk mengetahui dan mengkaji bagaimana pengaruh harga terhadap pilihan mahasiswa Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang dalam membeli smartphone Android.
3. Untuk menanggapi dan mengkaji bagaimana promosi mempengaruhi pilihan mahasiswa Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang dalam membeli perangkat Android.

4. Untuk menyikapi dan mengkaji bagaimana pengaruh harga, kualitas produk, dan pemasaran terhadap pilihan mahasiswa Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang dalam membeli smartphone Android.

1.4 Manfaat Penelitian

Temuan penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat sebagai berikut:

1. Bagi Peneliti

Meningkatkan pemahaman teoritis dan praktis para peneliti tentang bagaimana konsumen memandang harga, kualitas produk, dan pilihan mereka untuk membeli.

2. Bagi Perusahaan

Sejauh mana pilihan membeli perangkat smartphone bermerek dipengaruhi oleh persepsi harga dan kualitas produk.

3. Bagi Universitas Tribhuwana Tungadewi

Sebagai bahan pelengkap dalam bidang pemasaran, khususnya mengenai persepsi harga, kualitas produk, dan penilaian yang dilakukan pada saat pembelian.

4. Bagi peneliti lain

Sebagai sumber daya yang mungkin berguna bagi akademisi lain di masa depan ketika melakukan studi pada mata pelajaran yang sebanding.

1.5 Batas/Ruang Lingkup Penelitian

Luasnya pembahasan penelitian ini dibatasi oleh sejumlah faktor mendasar yang mendasari pemilihan lokasi penelitian.

Herlina Sose Bisik

ORIGINALITY REPORT

15%

SIMILARITY INDEX

14%

INTERNET SOURCES

6%

PUBLICATIONS

6%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	www.coursehero.com Internet Source	2%
2	garuda.kemdikbud.go.id Internet Source	2%
3	eprints.umg.ac.id Internet Source	1%
4	Submitted to Universitas Muria Kudus Student Paper	1%
5	123dok.com Internet Source	1%
6	docplayer.info Internet Source	1%
7	Submitted to Universitas Islam Indonesia Student Paper	1%
8	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	1%
9	text-id.123dok.com Internet Source	1%

10	eprints2.undip.ac.id Internet Source	1 %
11	etheses.iainponorogo.ac.id Internet Source	1 %
12	siputragrafi.blogspot.com Internet Source	1 %
13	dspace.uui.ac.id Internet Source	1 %
14	Netti Erni, Faisal Rahman Dongoran, Elazhari Elazhari, Masitoh Nasution, Andrison Fernando Nainggolan. "Pengaruh Lingkungan Kerja dan Sarana Prasarana Terhadap Motivasi Kerja Guru di SMP Swasta Se-Kecamatan Patumbak Kabupaten Deliserdang", Journal Of Administration and Educational Management (ALIGNMENT), 2023 Publication	1 %

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

Herlina Sose Bisik

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6

PAGE 7
